

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 14. Januar 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Schönstes Rathaus in Haltern am See?

Zusammen mit mehr als 70 Städten bewirbt sich auch die Stadt Haltern am See bei der Aktion „Wo steht das schönste Rathaus in Nordrhein-Westfalen?“ Vor ein paar Wochen wurde dazu Bürgermeister Bodo Klimpel interviewt, nun hat das Innenministerium den Film veröffentlicht. Zu sehen ist er auf diesen Kanälen des Ministeriums:

Facebook: <https://www.facebook.com/MHKBG.NRW>

Twitter: https://twitter.com/MHKBG_NRW

YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCXT1ovLMC7M6jxx14AafPUQ>

Instagram: https://www.instagram.com/mhkb_g_nrw

Ins Leben gerufen hat diese Aktion Ina Scharrenberg, NRW-Ministerin für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung. Sie sagt: „Rathäuser sind die Heimat der Demokratie vor Ort. Sie sind die wichtigsten Zentren der Demokratie in unseren Städten und Gemeinden. Mit unserer Aktion wollen wir sie in den Mittelpunkt rücken.“

Über 70 Vorschläge wurden in den sozialen Medien unter dem Hashtag #schönstesrathausinnrw abgegeben. Diese werden seitens des Ministeriums bis Ende Februar 2020 auf Kanälen in den sozialen Medien vorgestellt. Ab Ende Februar 2020 können die Bürgerinnen und Bürger auf der Internetseite des Ministeriums abstimmen, welches Rathaus den Titel „Schönstes Rathaus“ verdient hat. Den genauen Zeitpunkt gibt das Ministerium kurz vorher bekannt.

Das Gewinner-Rathaus wird am 28. März 2020 auf dem Heimat-Kongress des Ministeriums von Ministerin Ina Scharrenbach ausgezeichnet.